

TERMINE der woche

DO 8.4. Klub für Frauen-Diskussion zum Thema „Frauen in der Wirtschaft“, u.a. mit Christine Marek (18 Uhr, Hilton, Am Stadtpark 1, 1030 Wien, www.klubfuerfrauen.at)
bis FR 9.4. Anmeldung für Daniela Zellers 2-tägiges Seminar „Stimme & Sprache“ (12. & 13.4. von 9-17 Uhr, 1020 Wien, Tabrennstr. 4; Infos & Anmeldung unter www.danielazeller.at)



Am 12. & 13. April coacht Ö3-Star Daniela Zeller wieder – Anmeldungen bis Freitag, 9. April!

Thema



In MADONNA sprach Sylvie van der Vaart im Juni über ihre Brustkrebs-Erkrankung und darüber, warum sie stets ein Haartrug trug.



Sylvie letzte Woche – erstmals ohne Perücke.

FRAU DER WOCHE

Sylvie van der Vaart: So schön ohne Perücke!

Acht Monate lang musste ich meine Langhaar-Perücke tragen“, erzählt TV-Star und Model Sylvie van der Vaart (31, *Das Supertalent*). „Ich habe es nicht mehr ausgehalten.“ Nach der Schockdiagnose Brustkrebs, über die die Ehefrau von Fußball-Star Rafael van der Vaart (27) auch in MADONNA offen sprach, musste sich die hübsche Blondine bis November letzten Jahres einer **Chemotherapie** unterziehen. „Ich möchte auf keinen Fall krank aussehen“, begründete die Mutter des 3-jährigen Damien damals ihre Entscheidung, stets eine Perücke zu tragen. Damit ist nun Schluss! Nachdem Sylvie van der Vaarts Haare nach der **Heilung** wieder nachgewachsen sind, trägt sie jetzt eine stylische Kurzhaarfrisur, die sie letzte Woche erstmals öffentlich präsentierte. „Mein Mann findet den neuen Schnitt sexy“, freut sich die Holländerin. Wir stimmen ihm hundertprozentig zu! ■

MADONNA DVD-GEWINNSPIEL

WARIS DIRIES LEBEN ALS TOP-MOVIE
Knapp 2 Millionen Menschen weltweit sahen **Wüstenblume** bisher im Kino – in Österreich ist jetzt das Movie über die Lebensgeschichte von Ex-Supermodel Waris Dirie (mit Liya Kebede in der Hauptrolle) auf DVD (Edition Filmladen) erschienen und im Handel erhältlich. MADONNA verlost 10 Gratis-DVDs! Alle Teilnahmeinformationen finden Sie online ...



Gewinnen Sie Ihre „Wüstenblume“-DVD unter www.MADONNA24.at

ELISABETH FECHTER-PETTER

FINDEN SIE IHR GLÜCK



Jede Beziehungskrise kann eine Chance sein!

In mehr als 25 Jahren als Scheidungsanwältin habe ich alles erlebt: Jahrzehntelange Scheidungskriege bis zur Existenzvernichtung, ebenso wie freundschaftliches Hinübergleiten in neue Lebensabschnitte. Leider ist erstere Form die häufigere, **wo Liebe war, bleibt blanker Hass**; aus gemeinsamen Visionen und Träumen werden Albträume und Vernichtungsszenarien. Mein Ratschlag an Heiratswillige, sich im Moment der großen Liebe einen Ehevertrag, der nicht nur Finanzielles, sondern auch Regelungen über künftige Kinder umfasst, aufzusetzen, ist leider meist unerhört verhält oder hat manchmal sogar dazu geführt, dass die Ehe gar nicht erst zustande kam. Dabei wäre alles so einfach, würden wir im Stande sein, das Anspruchsdenken an den anderen wegzulassen. Niemand kann jemand anderen glücklich machen, **jeder trägt für sein Glückselbst die Verantwortung**. Wir alle funktionieren nach Mustern und Erfahrungen, die wir bewusst oder unbewusst von Elternhaus, Erziehung und Umwelt übernommen haben. Gelingt es uns, diese Muster zu eliminieren, ist es leichter, den richtigen Zugang zum Partner zu finden. Wenn es in der Ehe kriselt, ist es Zeit für eine Transformation; eine Aufforderung des Schicksals, Altes, das bestehen bleiben soll, zu verändern oder Neues als Chance für ein neues L(i)eben zu be- und ergreifen. (Lesen Sie dazu den Ehe-Report ab S. 14!)

DR. ELISABETH FECHTER-PETTER
www.anwaltderseele.at